



進級おめでとうございます

保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。本日からは佐織中学校の「最上級生」としての生活が始まります。義務教育最後の1年は、自己の進路選択という大きな目標に向かって前進していく1年となり、人生最大級の試練を迎えることとなります。様々なことが発生しますので、家庭と学校が今まで以上に「協力」して子どもたちを支えていくことが大切だと考えています。本年度もどうぞ変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

3年生職員紹介

学年主任 高阪 直弘

進級おめでとうございます。いよいよ中学校生活、最後の1年となりました。入学してから昨年度までの様子を見ると、パワーがあって、人懐っこく、周りの人からかわいがってもらえる学年だと感じています。これまでの2年間で蓄えた力を發揮できるようサポートしていきたいです。そして、3ヶ月に胸を張って卒業する生徒の姿を楽しみにしています。一人ひとりが充実した1年にできるようにしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

A組担任 恒川 紗帆

進級おめでとうございます。3年A組の担任と数学の授業を担当させていただきます。3年生という進路に関わる大事な学年を担当する責任を強く感じる同時に、そんな学年を担当できる嬉しさや期待も感じております。中学校生活最後の1年を充実させ、みなさんの笑顔がたくさん見られることを楽しみにしています。1年間、よろしくお願い致します。

B組担任 鈴木 哲貴

進級おめでとうございます。3年B組の担任と男子の保健体育の授業を担当させていただきます。皆さんにとっての人生の節目である義務教育最後の年を共に過ごすことになり本当にうれしく思います。進路選択に関わる責任を感じつつ、皆さんが笑顔で卒業できるように頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願いします。

C組担任 藤松 悠花

3年C組の担任と社会を担当させていただきます。4月から初めてこの学年に入ることになり、一緒にどんな1年間が過ごせるのか、とても楽しみにしています。また、3年生は進路が関わる大切な1年になります。一緒に進路のことを考え、みなさんにとって最善の進路決定ができるように頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願いします。

学年担当 水野 力

進路主任として3年生になりました。教科は技術科を担当します。義務教育最後の年になりましたが、各ご家庭では進路について話し合いはされたことはあるでしょうか。進路についてのアドバイスはしっかりとさせていただきますが、最終決断は生徒の皆さんと保護者の方にしていただきます。高校での体験入学などにも積極的に参加していただき、各家庭でしっかりと話し合いをして、よりよい進路選択ができるようにしていきましょう。

学年担当 二之部 哲

非常勤講師として12年目を迎えました。久しぶりに2年間継続して国語を担当します。その理由は「君たちが好きだから」です。入試に向かって一生懸命がんばりましょう。

学年担当 岩山 弥生

進級おめでとうございます。3年の理科を担当させていただきます。1年生のときにも理科を担当していたので、この1年で、子どもたちがどれだけ成長をしたのか、見るのが樂しみです。3年生の理科は、ぐんと難しくなります。それでも、授業や実験を通して、ともに考え、悩みながら進めてゆきたいと思っています。来年の春を、子どもたちが満面の笑顔で迎えられるよう、精一杯努めて参ります。

学年担当 稲間 宏美

進級おめでとうございます。3年の音楽を担当させていただきます。1年、2年と音楽を通してみなさんと関わり、前向きに表現できるようになってきました。今年は中学校生活最後の1年になります。中学で音楽の授業が最後となる子も大勢いるかと思います。楽しく、積極的に取り組んでいきましょう。1年間よろしくお願い致します。

教科担当一覧

| | | | |
|----|-------|----|------------------------|
| 国語 | 二之部 哲 | 美術 | 大野 正志 |
| 社会 | 藤松 悠花 | 技術 | 水野 力 |
| 数学 | 恒川 紗帆 | 家庭 | 水野 貴子 |
| 理科 | 岩山 弥生 | 体育 | (男) 鈴木 哲貴 (女) 稲葉 容子 |
| 音楽 | 稲間 宏美 | 英語 | 高阪 直弘 |

